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〇天沼小の児童の実態  健康・体力  (宇都保健養護教諭から説明と質疑応答)
　・全国値と比較し、全学年を通して視力の低い児童が多い。家庭での啓発について今後検討する。

　・議事録について各校にて確認中。最終確認終了後、各校のホームページに掲載。

　　の冊子は在庫がないため、データ化して公開できないかという意見があり、確認し検討する。

　　天沼小で行われている道徳の授業、その中でも先生方が大事にしているものについて、

〇その他

日時
会場

次回以降の会議日程
第7回　令和4年10月12日(水)  17:15
天沼小学校　学校運営協議会室

　　※note教育支援プログラム等、研修交流部会にて検討する。
　　※報告書全文についてはホームページに掲載する
〇学校支援本部の活動報告
　　・神谷委員よりAKPによる市場調査の実施について情報共有
〇地域情報の共有
　　・中川委員より子ども食堂オープンに関する情報共有があった

　　報告書のボリュームが多いため、出席していない方に「どんな伝え方で何をつたえたいか」を協議した。

会議内容（次第順）
○会長挨拶
○学校予算について (渡邉事務主査より説明と質疑応答)

○校長挨拶・学校近況報告
○三校合同学校運営協議会報告

　・各校ともに読書活動が話題となったが、3校の学校司書がまとめた「AKAおすすめの本110さつ」

○サマーワークショップのまとめ (話し合われた事をどのようにいかしていくか)
　　・研修交流部会より　「子どもたちの心の教育について考えよう～」まとめと報告。
　　  >基調講話(本日のテーマ/道徳授業で行われていること/道徳の授業で体制にしたい3つのポイント
　　　>熟議①　道徳授業を通して、どのような力を身につけてもらいたいか
　　　>熟議②　現状・課題を踏まえて、今後どのようなことをやってみたいと考えるか

傍聴者人数 PTA副会長

学校運営協議会会議録（第６回）

杉並区立天沼小学校
森竹聡

開催日時 令和4年9月14日(水)　17:15～19:30
開催場所 天沼小学校  家庭科室

出席者（委員）
松野校長、髙橋会長、井上委員、生重委員、畝本委員、加藤委員、神谷委員、
今野委員、土屋委員、中川委員、森竹委員、吉田委員　　※計12名

出席者（学校） 川口副校長

様式２
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